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On ne peut pas être dans la présence de Dieu en faisant sa propre volonté. Luc 9:24. 
L’homme veut toujours éviter les souffrances. On peut être cependant en danger 
quand on a une vie chrétienne. Etienne dénonçait ce que les pharisiens faisaient. Le 
diable poursuit toujours les chrétiens en donnant des pensées qui vont satisfaire 
notre chair. La vie chrétienne calme, dans le cocon n’est pas dans la volonté de 
Dieu. Elle évite la croix tout en essayant d’aimer Jésus. La vie chrétienne que je 
mène, est-elle la vie que Dieu veut? On peut passer la vie chrétienne en faisant notre 
propre volonté. Paul a pris sa croix. Il ne pouvait plus faire une vie chrétienne calme. 
Pour avoir du soutien, les chrétiens font des compromis. Nos décisions et nos plans 
de compromis ne sont pas dans la volonté de Dieu. Matthieu 27:42. Dieu veut agir 
par ta vie . Si nous voulons sauver notre vie, il ne sera pas possible de sauver les 
autres. Si Jésus avait sauvé sa vie, nous ne serions pas sauvés. Si vous portez votre 
croix, le diable va devenir violent. Il y a une nouvelle naissance inventée par la 
monde des ténèbres qui garde l’idolâtrie ou se connecte aux idolâtres pour ne pas 
être persécuté. Quand Dieu est arrivé parmi les pharisiens ils sont devenus violents. 
Confessons à Dieu que nous avons mené notre propre vie. La vérité se défend 
jusqu’à perdre la vie. Luc 9:24. Chaque jour, nous avons une croix à porter. Jésus 
est venu réveiller ceux qui ont des oreilles pour entendre. 
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